

BOLETÍN No. 071/2023



OPLE Veracruz y UV inician “Seminario en materia de igualdad de género y no discriminación”

- El seminario se realiza en coordinación con el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Veracruzana, los días 6, 13 y 18 de octubre

Xalapa, Veracruz, 06 de octubre de 2023. Con el objetivo de promover los derechos humanos e inclusión de grupos históricamente vulnerados, se dio inicio a los trabajos del “Seminario en materia de igualdad de género y no discriminación”, impulsado por la Comisión Permanente de Igualdad de Género y No Discriminación del Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz), en coordinación con el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Veracruzana (IIJ-UV).

Durante el evento, la Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales formalizó el inicio del seminario que se realizará los días 6, 13 y 18 de octubre, así como también destacó y agradeció a las instituciones que participarán con sus intervenciones durante estos tres días como el Instituto Nacional Electoral (INE), Instituto Veracruzano de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (IVAI), Comisión Estatal de Derechos Humanos de Veracruz (CEDH Veracruz), Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas (INPI), Tribunal Electoral de Veracruz (TEV), Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (SRX-TEPJF), entre otros, así como organizaciones de la sociedad civil.

“En un mundo en constante cambio, en un mundo en constante diversificación de ideas es importante que construyamos un acompañamiento y sustentar raíces de entendernos a unos a otros en nuestras diferencias y tolerarnos, impulsarnos y visibilizarnos unos a otros, entender que la diversidad en la sociedad es necesaria para construir un futuro diverso, inclusivo y respetuoso de todas, de todos y de todes”, detalló.

En ese tenor, la Consejera Electoral y Presidenta de la Comisión que coordina esta actividad, Mabel Aseret Hernández Meneses resaltó el acompañamiento del IJ-UV para esta y otras actividades del OPLE Veracruz.

Puntualizó que el temario del seminario durante los tres días se encuentra relacionado con personas indígenas, afrodescendientes, población LGTBTTTQA+, infancias, adultos mayores, paridad y violencia política en razón de género.

Asimismo, la Consejera Electoral e Integrante de la Comisión, María de Lourdes Fernández Martínez recalcó que en esta actividad se contempla compartir visiones y propuestas que puedan apostar a la implementación de políticas públicas.

Al respecto, el Consejero Electoral, Roberto López Pérez habló sobre la discriminación y la necesidad de la creación de políticas públicas para contrarrestar esta situación que lacera a las y los veracruzanos.

“Los derechos que ya tenemos debemos hacerlos una realidad, pero para eso hay que funcionar en sintonía, no sólo los tribunales, también la política, cuando hablo de política es de las instituciones haciendo políticas públicas fuertes, encaminadas a lograr hacer una realidad los derechos a los grupos minoritarios”, expuso Fernando García Ramos, Consejero Electoral.

Al respecto, el Director del IJ-UV, Arturo Miguel Chípuli Castillo agregó que estas acciones conjuntas con el OPLE Veracruz impulsan la construcción de la ciudadanía y de la agenda a favor de los derechos humanos, así como a la democracia como el modelo político para que estos derechos se desarrollen de manera plena.

Al evento asistieron el Contralor General del OPLE Veracruz, Francisco Galindo García; el Jefe del Departamento de Educación Continua de la Universidad Veracruzana, Rafael Pérez Rojas; representaciones de Partidos Políticos; Organizaciones Civiles; y público en general.